



Samuel Eto'o explique qu'il suivra une formation spéciale en management à Harvard University.

Après avoir pris sa retraite, Samuel Eto'o veut rapidement retourner sur les bancs, poursuivre ses études et revenir, dit-il, avec un bagage nécessaire, et affronter les choses.

L'ancien capitaine des Lions Indomptables compte reprendre ses études à Harvard, le plus ancien établissement d'enseignement supérieur des États-Unis. Cette annonce a été faite par la super star elle-même, lors d'un entretien accordé au journal panafricain Jeune Afrique.

À 38 ans, Samuel Eto'o, a eu une longue et riche carrière. A la retraite depuis quelques mois, il cherche une deuxième vie. L'ancien international camerounais dit avoir déjà été accepté par cette université américaine.

Ce n'est pas un cas isolé, George Weah, l'ancienne, star de Monaco, de Paris, ou encore de AC Milan, devenu président du Liberia, avait décidé de retourner à l'école à 41 ans, après sa carrière de footballeur. Il s'était alors inscrit à la Continental Academy en Floride (USA).

L'ancien Ballon d'or 1995, avait réuni ses admirateurs, à Monrovia, la capitale de son pays, avant d'annoncer qu'il vient d'obtenir son diplôme « J'ai travaillé dur pour ça, surtout que je

devais m'asseoir dans la même classe que des enfants... », Lançait-il. Aujourd'hui, homme d'État libérien, et président de la République du Liberia depuis le 22 janvier 2018.